



Boletín Número 043
Toluca, México, a 2 de marzo de 2015.

IEEM INTENSIFICA PROMOCIÓN DEL VOTO Y DE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA

Al continuar con la implementación de las Estrategias en Materia de Cultura Política, Educación Cívica y Promoción del Voto, del 19 de enero al 27 de febrero del año en curso, el Instituto Electoral del Estado de México ha realizado 5,356 eventos con la participación de 312,821 asistentes, lo cual ha logrado a través de una gama de actividades con las que se promueve y difunde la cultura política democrática y la educación cívica, además de invitar a la ciudadanía a ejercer de manera informada su derecho al voto el próximo 7 de junio.

Del total de estas actividades, entre el 20 y el 27 de febrero se realizaron 1,555 eventos coordinados por la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García y promovidos por los órganos descentrados del IEEM, por lo que con el apoyo de las 125 Juntas Municipales se realizaron 1,109 y a través de las 45 Juntas Distritales se efectuaron 446, en las que se tuvo una afluencia aproximada de 93,000 asistentes.

Entre las principales actividades efectuadas están Jornadas Cívicas, ejercicios cívico democráticos con urna electrónica, diálogos de difusión, pláticas informativas, pláticas ciudadanas y conferencias, actividades enfocadas al fortalecimiento de la cultura político democrática y educación cívica a próximos electores mediante pláticas dirigidas a estudiantes de nivel medio superior y superior, además de 8,186 trabajos de vinculación.

Asimismo, durante un mes y medio de actividades diarias, la Caravana Artística de Promoción del Voto 2015 ha realizado un total de 436 representaciones teatrales presenciales y de teatro guiñol en el territorio del Estado de México, visitando ya a alrededor de 65 municipios, en las cuales han concurrido más de 49,000 personas.

La mayor parte del público asistente a estas actividades ha estado integrada por estudiantes de nivel medio superior y superior, que son jóvenes que tendrán la posibilidad de ejercer su derecho al sufragio por primera vez, además de padres de familia, profesores y ciudadanos en general, a quienes se les invita a votar el domingo 7 de junio para elegir Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos en la entidad.

Cabe señalar que para buena parte de los asistentes, la Caravana Artística de Promoción del Voto del IEEM ha significado un primer acercamiento con una obra de teatro, con las representaciones de la obra presencial "De uno en uno" y guiñol "Un domingo muy especial".

Con el desarrollo de estas actividades, el Instituto Electoral del Estado de México continúa intensificando las tareas permanentes de promoción y difusión de la cultura política democrática y de educación cívica que coadyuvan con la importante tarea de construcción de ciudadanía en el Estado de México.

Todo ello, coordinado e impulsado a través de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta e integran el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

